



Mi Universidad

## **Ensayo**

**NOMBRE DEL ALUMNA: Jazmín Escobedo Gómez**

**TEMA: enfermería como disciplina y profesión**

**PARCIAL: primero**

**MATERIA: fundamentos de enfermería**

**NOMBRE DE LA MAESTRA: Romelia de León Méndez**

**LICENCIATURA: Enfermería.**

**CUATRIMESTRE: primero .**

## Resumen

### Introducción

La enfermería no solamente es un arte que se encarga del cuidado de los enfermos. es más que un oficio, la enfermería es una disciplina en la que se conjuga el conocimiento científico, la practica profesional basada en evidencia, la ética, la responsabilidad, la fortaleza y el humanitarismo. La enfermería como ciencia se da a base de teorías propuestas, en la cual cada profesional lo va aplicar en su campo laboral, en el momento del cuidado del paciente, al interactuar con el, siendo empático tolerante, sin ninguna distinción cultural y al mismo tiempo empleando los conocimientos obtenidos en su formación profesional para el bienestar y la tranquilidad de toda su comunidad. , si un profesional de enfermería no tiene vocación de servicio para brindar a su familia, y satisfacer a su comunidad; es un profesional incompetente e incapaz ante esta sociedad moderna que exige una preparación y un aprendizaje. el trabajo del enfermero siempre se a basado en el arte de la ciencia del cuidado del ser humano, enfocándose más en lo emocional, para atender y comprender al paciente. Aprendiendo a convivir con los demás dentro de una misma cultura sin distinción alguna, dando inició ala filosofía de las ciencias, de la enfermería Como una profesión, y disciplina.

**Desarrollo:**La enfermería comenzó como un oficio, como una actividad que no respondió a preparación o instrucción formal alguna, meramente artesanal, otorgando una práctica e esencia empírica. Pasando poco después a la actualidad a formar parte del método habitual de la educación, la administración y el ejercicio profesional de la enfermería.

A lo largo del tiempo la enfermería ha sido relacionada como una profesión, dedicada especialmente al cuidado de las personas, también exige al profesional de enfermería que tenga una preparación técnica, científica y humana, para así brindar un buen cuidado para la pronta mejoría del paciente. La disciplina en la enfermería aparece por la necesidad que había y hay en la sociedad, desde la perspectiva del ser humano enfocado en entender el proceso de la salud-enfermedad y el cómo se va desenvolver el profesional en relación a su entorno que lo rodea. La disciplina es caracterizada por una perspectiva única con pensamientos creativos y creencias distintas de ver e interpretar los fundamentos históricos, filosóficos, éticos que van abarcando el ámbito de la enfermería.las cualidades estéticas están presentes en cada formulación teórica, En la actualidad, la enfermería se define como una profesión disciplinar del cuidado a la persona, dicha definición lleva identificar en ella dos componentes: uno profesional y otro disciplinar, lo cual no implica una fragmentación real en la práctica, con ello se pretende evidenciar el avance, desarrollo y la

profesionalización de enfermería, ya que aunque sigue cumpliendo con las características de profesión, ahora apoya y fundamenta su práctica. La enfermería lleva el conocimiento directo hacia la práctica, utilizando teorías que le permitan resolver necesidades humanas de salud, permitiéndole también crear nuevos conocimientos para el cuidado, lo cual posibilita la autonomía e identidad profesional. Del mismo modo, su práctica es guiada bajo principios éticos y morales que le permiten desarrollarse de manera efectiva y elocuente dentro de los principios de vida y respeto que demanda la práctica del cuidado a la persona. La mayor dificultad para saber expresar el arte de enfermería es el simple hecho de que aparece dentro de un plano ontológico, expresando en el "ser-conocer" de la enfermería. Siendo esta la razón por la cual no se puede separar lo que recibe como estético con lo que dirige a otros tipos de conocimientos, siendo imposible separarlo de los componentes científico y ético.

Para que la humanidad llegue a conocer y entender lo artístico que representa a la enfermería lo primero que tenemos que encontrar es la habilidad al momento de que el profesional de la salud se va a relacionar entre enfermero-paciente dejando de lado los prejuicios para brindar un buen cuidado de quien nos toque cuidar y lo segundo se basa en la habilidad que va a buscar en el profesional para interactuar con conexiones de comunicación con su paciente dependiendo de la capacidad para comprender cada significado. Asimismo tiene una forma individual de interpretar los fenómenos de su competencia, consta de sustentos científicos propios y otras disciplinas, que están relacionados con el arte y la tecnología del cuidado.

Conclusión:

Podemos concluir diciendo que la enfermera deberá socializarse en una imagen profesional al incrementar la conciencia que tiene de sí misma, al fomentar el respeto hacia sus capacidades como enfermera, al apreciar y reconocer la necesidad de la educación continuada y la integrar los elementos cognoscitivos e interpersonal del yo profesional en el desempeño de esta especialidad.

Se entiende que la salud-enfermedad es un proceso continuo de la vida. Esto nos lleva a planear y realizar una serie de acciones e intervenciones basadas en las necesidades de la persona; reconocer, respetar y defender la conciencia moral de los pacientes hace que cada acto de la enfermera se transforme en acto único y trascendente, porque recordemos que cuidar es una relación propia y entre personas, y que se tiene que hacer con vocación.

